

# *Psicología en Yucatán: nuevas perspectivas*

*Disciplina científica en ascenso y siempre de polémica actualidad, la psicología se ha construido en Yucatán con distintos enfoques y en contradicción consigo misma. En perspectiva, sus antagonismos teóricos la han llevado a lo que es ahora: una práctica pujante y una terapia ecléctica. En este número saludamos los treinta años de fundación de la primera escuela de psicología del Sureste, la de la Universidad Autónoma de Yucatán. Por tal motivo, ofrecemos un abanico temático de las nuevas perspectivas y los temas emergentes en la investigación y la docencia que se desarrollan en nuestra Universidad. Destaca el creciente interés por construir los sujetos desde la realidad regional y relacionar cultura y personalidad, por reconocer problemas sociales y la interdisciplina como una necesidad de la ciencia social contemporánea.*

(LARC)